

Subvention exceptionnelle au Théâtre de l'Espace

M. FOUSSERET, Maire, Rapporteur : L'Association Pablo Neruda Siglo xxi organise une manifestation pour célébrer le centenaire de Salvador Allende Gossen. Elle se déroulera les 26, 27 et 28 juin prochain à travers quatre événements différents :

- colloque au CLA,
- don d'une sculpture à la Ville de Besançon
- organisation d'un concert de Paco Ibanez au Théâtre de l'Espace
- organisation d'un repas de gala chilien à la Citadelle de Besançon.

Durant ces 3 jours, il sera rendu hommage à la vie et à l'oeuvre de Salvador Allende à travers des films, des oeuvres théâtrales et littéraires. De nombreuses personnalités du monde latino américain participeront à ces 3 journées.

Il est proposé que la Ville s'associe plus particulièrement au concert de Paco Ibanez proposé par le Théâtre de l'Espace, le 26 juin, avec en 1ère partie : la chorale de la Chantoillotte et un récital de guitare de René Lagos - Diaz.

Une subvention exceptionnelle de 5 000 € pourrait être accordée au Théâtre de l'Espace pour cette manifestation.

En cas d'accord, cette somme de 5 000 € sera prélevée au chapitre 65.020/6574 CS 47047 qu'il conviendra d'abonder par un crédit de 10 000 € qui sera proposé lors de la décision modificative n° 1 de l'exercice.

Le Conseil Municipal est invité à statuer sur cette proposition.

«M. LE MAIRE : Je rappelle que c'est ce soir qu'il y a au Théâtre de l'Espace Paco Ibanez en hommage à Salvador Allende, en cette année du centenaire de sa naissance. Je vous invite donc à aller, après le Conseil Municipal, à l'Espace Planoise».

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide d'attribuer la subvention proposée.

Récépissé préfectoral du 3 juillet 2008.